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Вы поедете на Олимпийские игры в Сочи?

Григорий Лепс,  
заслуженный артист России:
— Пока не знаю. Но точно внимательно буду 
следить по телевизору за всеми спортивны-
ми успехами нашей команды, а в ее успехе я 
не сомневаюсь. Олимпиада — очень важное 
мировое событие. А для России это важно 
вдвойне, так как мы принимающая сторона. 
Сочи для меня родной город, и я вижу, как он 
преобразился и изменился. Надеюсь, что Со-
чи удивит и порадует гостей Олимпиады, а 
жителям этот город потом будет приносить 
только радость и вдохновение. Вообще, где 
болеть за нашу сборную, наверное, и не так 
важно — можно на самих площадках, мож-
но дома по телевизору. Спортсмены все рав-
но ощущают нашу поддержку, и у себя дома 
будут стремиться только к победам!

Андрей Макаревич,  
музыкант:
— Я который год приезжаю на Игры вме-
сте с компаний «Боско». Мы поддерживаем 
спортсменов и создаем настоящую весе-
лую олимпийскую атмосферу.

Оксана Домнина,  
чемпионка мира, призер Олимпийских  
игр в танцах на льду:
— Я, конечно же, поеду на Игры! Обязатель-
но планирую смотреть фигурное катание, у 
наших ребят хорошие шансы. Знаю, что би-
летов осталось немного, так что рекомендую 
всем поторапливаться. До встречи в Сочи!

Валерия,  
народная артистка России:
— Меня в Сочи никто не приглашал, так 
что будем смотреть всей семьей по телеви-
зору торжественные церемонии открытия 
и закрытия Олимпийских игр. По возмож-
ности обязательно буду смотреть высту-
пления наших фигуристов и болеть за всех 
наших спортсменов.

Олеся Владыкина,  
двукратная паралимпийская  
чемпионка по плаванию:
— В первую очередь я планирую поехать 
на Паралимпийские игры, но сейчас по-
стараюсь спланировать свое расписание 
так, чтобы увидеть церемонию открытия 
Олимпийских игр. Ее будут делать насто-
ящие профессионалы, так что шоу должно 
быть незабываемым!

Татьяна Навка,  
олимпийская чемпионка  
в танцах на льду:
— Я планирую попасть на церемонию от-
крытия и, конечно же, на фигурное ката-
ние! Я открывала «Айсберг» — стадион, 
где пройдут соревнования по моему виду 
спорта, он просто потрясающий!

Эдгард Запашный,  
генеральный директор  
Большого московского  
государственного цирка:
— Конечно, поеду! Я на полном серьезе до 
сих пор задаю себе вопрос, есть ли у меня 
шансы когда-нибудь принять участие в 
Олимпиаде как спортсмен. Я бы очень хо-
тел, чтобы профессионалы порекомендо-
вали мне, в каком виде спорта я смог бы 
добиться высоких результатов, если начну 
в свои 37 лет. Понимаю, что профессиональ-
ные спортсмены в большинстве случаев 
готовятся к этому с самого детства, но для 
меня бы подошла, к примеру, стрельба из 
лука или стендовая стрельба. Вот если ска-
жут, что это реально, то, честное слово, я бы 
с удовольствием взялся за тренировки. А 
на этой Олимпиаде, как, думаю, и вся на-
ша страна, в первую очередь я жду реван-
ша по хоккею между Россией и Канадой. И 
естественно, всегда интересно смотреть за 
бобслеем и санными видами спорта. Хотя, 
разумеется, буду болеть за Россию везде, 
надеюсь, что наши спортсмены не ударят 
в грязь лицом. Хочется пожелать удачи 
особенно лыжникам и биатлонистам — 
все-таки у нас есть там шанс побороться 
за медали. Дай бог, чтобы наши команды 
смогли быть конкурентоспособными.

Иван Скобрев,  
конькобежец,  
призер Олимпийских игр:
— На Игры едет вся моя семья и друзья, 
чтобы поддержать меня! А пока я буду го-
товиться, у них уже готова большая про-
грамма на две недели, где есть и фигурное 
катание, и хоккей, ну и, конечно же, ско-
ростной бег на коньках.

Павел Буре,  
хоккеист,  
заслуженный мастер спорта СССР:
— Обязательно буду в Сочи! Пока не решил, 
поеду ли я на церемонию открытия, но на 
хоккейных матчах буду обязательно. Уве-
рен, что в финале будут играть наши хокке-
исты, поэтому в Сочи останусь до закрытия 
этих Олимпийских игр.

Лидия Скобликова,  
многократная олимпийская  
чемпионка по конькобежному спорту:
— Мы хотим поехать в Сочи всей семьей, 
у нас спортивная олимпийская династия. 
Как зритель я поеду на зимние Игры не в 
первый раз. Очень надеюсь, что родные 
стены помогут нашим спортсменам. Мы 
будем болеть и ждать медалей, в первую 
очередь от наших конькобежцев.

Геннадий Зюганов,  
лидер КПРФ:
— Обязательно поеду на церемонию от-
крытия Олимпийских игр и на финаль-
ные два-три дня, когда будут полуфиналы 
и финалы по ключевым олимпийским ви-
дам спорта. Олимпиада — это не общерос-
сийское, а общемировое событие, поэтому 
мы не можем оставаться в стороне. Главное, 
чтобы олимпийские объекты потом помог-
ли детско-юношескому спорту. Тогда это бу-
дет большой плюс на будущее.

Вячеслав Фетисов,  
первый зампред комитета  
Совета федерации  
по социальной политике, 
многократный чемпион мира  
и Олимпийских игр по хоккею:
— На Олимпиаду поедем с семьей. Болеть, 
конечно, буду за наших спортсменов, что-
бы они успешно выступили. От Олимпиа-
ды жду праздника, так как считаю, что она 
создаст такую атмосферу, которая позво-
лит людям со всего мира, спортсменам, 
зрителям и жителям Сочи почувствовать 
это торжество. Сочи — это город-курорт, 
хочется, чтобы мы смогли проявить рус-
ское гостеприимство, ведь там люди как 
раз занимаются тем, что создают уют и 
настроение отдыхающим. В свое время, 
когда занимался спортом, мы планиро-
вали заработать 14 золотых медалей, что 
позволило бы нам побороться за первое 
общекомандное место. Надеюсь, те пла-
ны, которые в то время прогнозировали, 
воплотятся в те медали, которые все мы 
ждем. Мне все виды спорта нравятся, но 
в особенности хочется, чтобы наш хок-
кей нас порадовал. Мы много в последнее 
время вложили в эту замечательную игру, 
лигу создали, молодежную лигу и хотим, 
чтобы наши ребята были олимпийскими 
чемпионами.

Михаил Куснирович,  
глава группы компаний Bosco:
— Я уже в Сочи, в Олимпийском парке 
нахожусь. Я на Олимпиаде, безусловно, 
буду и буду там работать. Так что присут-
ствовать я буду на всех соревнованиях. 
Ведь мы экипируем не только россий-
скую команду, но и 45 тыс. волонтеров, 
три другие команды и т. д. Так что и тор-
жественные мероприятия, связанные с 
Олимпиадой, я все посещу, и соревнова-
ния — от конькобежного спорта до кер-
линга и от хоккея до бобслея. Я вообще 
болельщик со стажем.

Леонид Тягачев,  
член Совета федерации:
— Я с самого первого шага подготовки Олим-
пиады в Сочи этой Олимпиадой жил. Поэто-
му как почетный президент Олимпийского 
комитета, как патриот своей страны я не мо-
гу игнорировать Сочи. Еду туда с удоволь-
ствием, буду там не только болеть, но и 
принимать активное участие. В частности, 
в таких видах спорта, как хоккей, сноуборд, 
горные лыжи, биатлон, лыжные гонки. Ко-
нечно, я сам могу встать на лыжи, на коньки. 
Но наше участие с Вячеславом Фетисовым 
заключается в том, что мы будем жить ре-
зультатами, будем вместе с командами и тре-
нерами. Я 22 года был главным тренером 
сборной СССР и России, этот отпечаток очень 
большой. Я не могу оставаться в стороне, буду 
участвовать в Олимпиаде душой и сердцем.
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